



### Entrevista / Salomón Chertorivski (Diputado – MC)

“Estamos en este mundo un poco raro en donde el gobierno y su mayoría han tratado todo el tiempo de lastimar a la autoridad electoral, lo han intentado por todos los medios, la reforma constitucional en contra del INE, el Plan B y un largo etcétera. De parte de la oposición ha habido una clara misión de que el INE no se toca en las calles, en los votos, pero pues el Tribunal Electoral sí se toca y ahí es donde viene una cosa muy extraña, porque, que el gobierno lo intente está bien, pero que el PRI, PAN y el PRD se sumen a este despropósito, sí nos parece muy lamentable. No puede ser que no te guste el árbitro cuando se mete contigo, tenemos que aprender a respetar el arbitraje, por supuesto que hay sentencias que podemos incluso contender, pero a partir de algo que no te gustó querer cambiar las reglas, es muy grave”.

[https://drive.google.com/file/d/1C2GxY7t5yx-kgorgYQ9u\\_o7hU6nEta7Z/view](https://drive.google.com/file/d/1C2GxY7t5yx-kgorgYQ9u_o7hU6nEta7Z/view)